
「 与野 本 町 通 り 街 並 み づ く り 会 議 」

第 ４ 回 会 議 を 開 催 し ま し た ！

与野本町通りの道路整備に関する意見交換

街並みづくり通信

与野 本町通り

●日 時 令和５年１月２４日（火）
１８時３０分〜２０時００分

●会 場 さいたま市中央区役所
本館３階 ３０１会議室

●出席者 １５名
●内 容 １．道路整備に関する説明・意見交換

２．街並みづくり方針（修正案）について第４回会議の様子

さいたま市役所与野まちづくり事務所より、与
野本町通りの道路整備の検討状況に関して説明が
ありました。
主な説明内容
①現在の与野本町通りの道路の状況
②都市計画道路が事業化されるまでの間の、現在
の道路幅員（現道）のままで出来る道路の整備
の方向性について

③今後の道路整備スケジュール（案）について
今回の説明を受けて、街並み会議では現道での

道路整備の方向性を確認しました。また、今後も
行政と協働で、与野本町通りのまちづくりについ
て話し合いを継続していく事としました。
意見交換の時間には、道路の幅員や道路上にあ

る照明灯についての意見など、様々な意見・提案
等が議論されました。

どの様に歩きやすくなるの？

歩行者が歩きやすくなるように、段差を減
らしたり、歩ける空間を視覚的に確保できる
ようにします。
また、現在の道路の問題を、どの様に解決

していくのか、さまざまな視点から検討を進
めています。

確かに、歩行空間上に電柱があると
歩行者の通行の妨げになりますね。
電柱を民地に移設したり、集約して

本数を減らしたりすることで、歩行空
間を確保していけると良いですね。

歩行空間上に電柱があるので、
歩行者が歩きづらいのではない
ですか？
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権利者の皆様へ街並み会議からのお願い

現在、与野本町通り街並みづくり会議では、
『与野本町通りのまちづくり』について話し合い
を進めています。与野本町通りの街並みや魅力を
維持していくためには、地域の皆様のご協力が不
可欠と考えております。何卒ご協力を宜しくお願
いいたします。
併せて、与野本町通り沿いで建築の計画をお考

えの方につきましても、現在のまちづくりの状況
等を説明させて頂きたく、下記問い合せ先にご連
絡をお待ちしています！

また、『与野本町通りのまちづくり』について、
ご意見やご不明な点がありましたら、下記問い合
せ先まで、お気軽にご相談ください。

●街並み会議では、まちづくりの具体的な取組内容や実施に関する

検討をしています。沿道権利者で、目的に賛同し、ご協力いただ

ける方の入会をお待ちしています！！

●これまでの活動や取組・入会等について、詳しくは右記二次元

コードまたは、 http://www.city.saitama.jp/index.html

から『与野本町通り』で検索してください！

みなさんも与野本町通りのまちづくりに
参加しませんか？

- 問合せ先 -

与野本町通り街並みづくり会議 事務局

さいたま市 都市局 まちづくり推進部 与野まちづくり事務所

〒338-8686

さいたま市中央区下落合５-７-１０（中央区役所４階）

電 話 ：０４８-８４０-６１５３（直通）

ＦＡＸ：０４８-８４０-６１５５

メールアドレス：yono-machidukuri@city.saitama.lg.jp

与野本町通り街並みづくり方針（修正案）

令和５年も継続的に活動を行
います！会議の詳細は、街並
みづくり通信やホームページ
で公開中！！

会議のスケジュール

令和４年度の会議スケジュール

第２回
会議
７/２７
開催！

第１回
会議
５/２４
開催！

第３回
会議
１１/２
開催！

第 ５回
会 議

３/９
開催！

第４回
会議
１/２４
開催！

与野本町通りが目指す将来像を決定しました。

『これまで継承してきた空間を活かし、
地域の人や訪れる人が、

安心して楽しみながら歩ける与野本町通り』
今回の会議では、第３回会議（前回）で出た意見

を反映した『街並みづくり方針（修正案）』を確認
し、意見交換を行いました。また、来年度の街並み
ルールの検討に向けて作成した『まちづくりキー
ワード（案）』の確認も行いました。
今回の会議の意見を踏まえて、第５回会議（次

回）では、『与野本町通り街並みづくり方針』を決
定します。
さらに、今回決定した与野本町通りが目指す将来

像の実現のために、
来年度以降は『街
並みルール(地域住
民による自主的な
ルール)』の検討を
進めていきます。

第４回会議の様子

¥

与野本町通り
の歴史やこれ
までの取組は
こちらから
ご覧ください。

冬至祭（一山神社）

与野本町通りにある一山神社では、毎年冬至の日
に行われる冬至祭が有名です。
コロナ禍においては、一般の公開は行われていま

せんでしたが、昨年末の冬至祭では久しぶりに一般
公開されました。（2022年12月22日）
雨のあとの冷たい空気の中で厳かに執り行われる

祭事は、集まった人々の気持ちに染み込んだことで
しょう。
与野本町通りには、多くの神社仏閣があり、地域

に根差しています。地域の人々が自然と集まれる場
所は、とても素晴らし
いですね。
街並み会議でも、与

野本町通りの魅力を活
かしたまちづくりを進
めていきます。

冬至祭で使用された一山神社のゆず

http://www.city.saitama.jp/index.html
mailto:yono-machidukuri@city.saitama.lg.jp

